

しょうた塾3期生のみんな ありがとう!

徳山校

りんたろうくん

ユニークな一言トークとときどき行方ストレッチが個人的にはめちゃくちゃ面白かった。毎日の全国入試問題演習に継続して参加してくれたね。高校からはより継続力が問われるからその調子で頑張ろうね。水泳も頑張ってるね!(by しょうた)

数学では、いろんな解法で問題にアプローチして、逆に私が勉強になることもあったなあ。難しい問題も、なんとか解けないか頑張って奮闘していたのが印象に残っているよ。

その粘り強さを高校でも発揮していこう!(by まりん)

りとくん

色々言いながら、実際は誰よりも黙々と最後まで丁寧に解く男。笑 高校ではサッカーと勉強を両立するって話してくれたね。僕からのアドバイスは「1位を狙うこと。」りとくんならそれが出来る。応援してます。(by しょうた)

理科や数学の補習で授業外でよく塾に来てもらったね。毎回ちゃんと約束を守って塾に来て勉強してくれてありがとう。その誠実さがりとくんの魅力です!(by まりん)

ちょくちょく男気出してくるところがかわいかったよ。元が賢いんだから勉強しようと思ったら、いつからでも本気出せる。

悔いのない最高の人生を送ろうね。(by みかみ)

さくらちゃん

さくらちゃんと一緒に勉強した時間が、いちばん長いんじゃないかな?受験期は夜遅くまで塾に残って、間違い直しやノートまとめしていたのが印象に残ってるよ。理科の特訓、すごく頑張ってくれたね、本当ありがとう!(by まりん)

最後の半年は誇張抜きでずっと塾にいたね。僕はさくらちゃんには独特の素敵な感性があると思う。高校でも大学でも勉強を頑張って、その感性を社会で発揮してほしい。(by しょうた)

いつ行ってもしょうた塾で勉強していたね。塾滞り度は今年の1位だったね。さくらちゃんはいつもニコニコして性格が特別にやさしい子だったなあ。(by みかみ)

ゆうなちゃん

よく私に質問してくれたゆうなちゃん。わからない問題は、必ず理解しようとしていたね!ノートも綺麗に纏めていて、勉強に対する熱意が伝わっていたよ。(by まりん)

一番素敵なお話は「勉強の姿勢」。全て吸収しようという意欲がめちゃくちゃ伝わってきた。その姿勢が高専合格につながったね!おめでとう!(by しょうた)

テストの答え合わせのたびに、いつも質問してくれたからきっと伸びると思ってた。合格を聞いたとき、さすがゆうなちゃんだと思ったよ。

高専でもがんばろうね。(by みかみ)

ゆうすけくん

たまに突拍子もない質問を飛ばしてくれたね。葉緑体と葉緑素の違いは?という質問で、葉緑素はポケモンだって2人で笑ったのが印象に残ってます(笑)(by まりん)

ゆうすけくんの数学の才能は凄まじい。高校で内容が難しくなったときにどれだけその才能が発揮されるか今から楽しみです。期待してます!(by しょうた)

数学に比べて英語がちょっとだけ苦手だったね。最初は、ゆうすけくんの論理的な思考だったら必ずできるようになると思ってたよ。

上手になってよかった。(by みかみ)

こうへいくん

あのときは粘り強く数学に向き合ってくれてありがとう。この努力は必ずこうへいくんの糧になる!(by まりん)

塾のパンダをよく触っていたこと、謎のメモをプリントに残すことが勉強以外では印象に残ってる笑 英語が最初から最後までぶっちぎりにできていたね。3年間ありがとう。(by しょうた)

初めてあった中2のときに、どんな英語の問題もスラスラ解いていく姿を見て「?!」だったよ。英語はこうへいくんの武器だからね。

長所をどんどん伸ばそう。(by みかみ)

あおいちゃん

もらった沖縄土産、使うのがもったいなくてまだ使えてないや...特別な日の前に使うね。あおいちゃん笑顔がとても癒しかったよ!(by まりん)

負けず嫌いな感じが伝わってきて本当によかった。そういう気持ちで絶対大事だから。あと、実は、自分のトークがウケたかどうかをあおいちゃんにどれくらい笑ったかで判断してました笑 (by しょうた)

りおちゃん

途中から塾に来てくれて爆裂に英語ができるようになったと思う。いつでも一生懸命で授業中にグラけた瞬間を見たことがない。りおちゃんの一音トークは予想の斜め上をいく内容で個人的にはもっと話を深掘りしたかった。笑 (by しょうた)

ハンドボールで忙い中をゆって数学の授業に参加してくれていたね。授業前のりおちゃんのお話、面白かったなあ。私が授業内で言ったことも、プリントにメモして吸収しようとしてくれていたのが、とても嬉しかったよ!(by まりん)

りさちゃん

勉強はもちろんよくできたけど、それ以外にもいろいろ楽しかったね。元々かっこよかったから最初からいい成績だったよね。ただ、高校に入ったら今度は大変になる。最初から飛ばして勉強しようね。(by みかみ)

国語の解き方が上手だったし、文をしっかり理解できているのがバシバシ伝わってきた。あとは漢字。とんでもなく良くできていたね。

3年間ありがとう。(by しょうた)

そうすけくん

そうすけくんは、毎日塾に来て一生懸命勉強していたね。自分の苦手をしっかり把握して、それを克服しようと奮闘する姿勢が素晴らしいかった!(by まりん)

2年間で一気に成長したよね。イケメン度合いも一気に増したし、部活辞めてからの勉強の伸びもすさまじかった。やっぱりスポーツ少年はこうじゃないとね。(by みかみ)

特に3年生になってからは、たくさん自習にきて頑張っていたね。その分色々話をする機会も増えて楽しかったなあ。あとひかる君との会話がいつも面白かった。笑 (by しょうた)

はるのちゃん

はるのちゃんの、勉強モードに切り替えたあとの集中力、いつも見習わないとなあと思ってたよ。同じ「オタク」として、お話が盛り上がったこともあったね。はるのちゃんといろんな話をするのがとても楽しかったよ!(by まりん)

外から笑い声と共に塾に入ってくるはるのちゃん。いい点だったときに笑顔で報告してくれるの嬉しかったな。高校の勉強にもついていける賢さが絶対にあるから、自分の才能を信じて3年間また頑張ろうね!(by しょうた)

はやとくん

いつも明るく話しかけてくれたね。たまにおちゃらけたり(笑)問題を解くスピードが速すぎていつも驚かされたよ。受験期はほぼ毎日学校帰りに塾に来て、参考書とにらめっこしながら勉強していたのが印象的だった!(by まりん)

はやとくんは「賢くなりたい!もっと頑張りたい!」という意欲がピシッピシ伝わってくるのいいよね。僕は、勉強は最後は「覚悟」だと思ってる。

はやとくんにはそれがある。

高校でも最初からぶっ飛ばしていこうね!(by しょうた)

みことちゃん

みことちゃんは、いつも早めに塾に来てくれていたよね。秋以降、ほんのちょっと一緒に勉強出来なかったけど、たくさんお話しできてうれしかったよ。みことちゃん笑顔で、私も授業を頑張りました、ありがとう!(by まりん)

インドで電話に出てしまっただけでみことちゃん、みことちゃんのおチに向かってくるトークにはいつも引き込まれたよ。

高校でも継続して勉強を頑張ろうね。(by しょうた)



やりきることができる場所

徳山しょうた塾



やりきることができる場所

柳井しょうた塾

かいしくん

かいしくんは話の引き出しが多くて、たまに友達と喋ってるんじゃないかと錯覚しそうになったこともあったよ(笑)いつも笑顔にしてくれてありがとう!(by まりん)

最初に来てくれたのがかいしくん。かいしくんは天才。自分が思っている以上に才能がある。あとはそれを発揮する場所を見定めて、そこで全集中するだけ。本当にありがとう。(by しょうた)

俺にはわかる。ぶっちゃけわかる。かいしくんのような人間は必ず成功する。卒業してもずっと連絡取り合おうね。いつか酒をおごってね。それまではおごるから。(by みかみ)

ひかるくん

毎日いちばん早く塾に来て、いちばん遅くまで勉強していたね。勉強に対する積極的な姿勢と、遊びと勉強の切り替えの上手さが、ひかるくんの長所です!(by まりん)

しょうた塾史上一番点が伸びたのでは。自習室で勉強するその後の姿には覇気を感じた。あと勉強関係ないけど、独特な明るさもいいよね!高校でも一緒に上位を目指そう。絶対できる。(by しょうた)

サッカー少年かと思ってたら、なんでもがんばるすごい少年だったね。ひかるくんは、いつ見てもコツコツ勉強してる姿はもはや感動だったよ。高校でも感動させてね。(by みかみ)

柳井校

ゆいちちゃん

ゆいちちゃんは、解けるまで粘り強く問題に向き合う姿が印象的だったな。バスケもがんばって勉強もがんばって、まさに文武両道!高校に上がっても、その粘り強さを発揮して、バスケも勉強もつべんを目指していこう!(by まりん)

ゆいちちゃんは接点は少なかったけど、その中でも賢さが伝わってきた。あとは笑顔が素敵だった。もっと一緒に勉強を頑張りたいなあ。高校でもゆいちちゃんなら絶対に上位を狙える。具体的にいうと順位一桁台。バスケも頑張ってるね!(by しょうた)

ゆいなちゃん

ゆいなちゃんは、いつも明るく話してくれたね。ゆいなちゃんとお話しするのがとても楽しかった!分からない問題に対して、どうしてその答えになるのかをしっかりと理解しよう、質問してくれたのが印象に残ってるよ。(by まりん)

チャートとトークが炸裂していたゆいなちゃん。今までにない返答を何度もされて「天才か!?!」というも思っていたよ。ゆいなちゃんの目標が達成できるかは高校での頑張り次第。ゴツは最初からぶっ飛ばすこと、とにかく継続すること。応援してます!(by しょうた)

そうへいくん

そうへいくんは自分の得意と苦手をしっかり把握できていて、得意分野の正答率がすごかった!文房具のゆるさもあいまって、そうへいくんのほんわかした雰囲気がか心地よかったな、たくさんお話ししてくれてありがとう!(by まりん)

塾にきた初日から明るさ爆発。教室の照明が変わったのかと思ったくらい塾が明るくなった。もっと一緒に勉強して、いろんな話をしたかった!高校では強力なライバルに打ち勝てるように最初から全力で頑張ろうね!応援してるよ!(by しょうた)

しどうくん

塾が始まったばかりだったので、2人っきりでしっかり勉強できてよかったね。しどうくんとはいろいろ話せたけど、魚を捌く話が一番面白かった。しどうくんのやさしい雰囲気が伝わってきてほっこりしたよ。(by みかみ)

なぜか全力疾走で塾に入ってくるしどうくん。特に、国語の記述、文法を二人でじっくり時間をかけて勉強したね。わかったアリのしないで、わかるまで一生懸命考えるその姿勢が素晴らしいかった。

高校でも頑張ろうね!(by しょうた)